

BERITA TERBARU

20.000 Pedagang Terima Bantuan Tunai Lewat Kodim Klaten

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 8, 2022 - 20:38



Kodim 0723 Klaten Menyalurkan Bantuan Tunai Kepada Pedagang Kaki Lima, Warung Dan Nelayan Yang Dilaksanakan di Gedung Sunan Pandanaran (RSPD) Klaten. Jum'at, (08/05/2022).

KLATEN- Kodim 0723 Klaten menyalurkan Bantuan Tunai kepada pedagang kaki lima, warung dan nelayan yang dilaksanakan di Gedung Sunan Pandanaran (RSPD) Klaten. Jum'at, (08/05/2022).

Kegiatan penyaluran bantuan tunai tersebut dilakukan secara simbolis oleh

Letkol INF Joni Eko Prasetyo, S.I.P. Dandim 0723/Klaten dan Hj Sri Mulyani, S.M. Bupati Klaten bersama dengan Forkopimda Klaten.



Dalam sambutannya Dandim menyampaikan bahwa, TNI melalui Kodim Klaten dipercaya oleh Pemerintah untuk menyalurkan bantuan tunai kepada pedagang kaki lima, warung dan nelayan.

Pedagang yang menerima bantuan tunai sejumlah 20.000 orang masing masing mendapatkan uang sebesar Rp. 600.000,-.

"Pedagang yang mendapatkan bantuan didata langsung oleh Babinsa, kemudian diverifikasi oleh petugas melalui aplikasi, setelah lolos baru dinyatakan mendapat dan pencairan bantuan," ungkap Dandim.

Letkol Inf Joni Eko menambahkan bahwa pedagang yang mendapat bantuan adalah yang belum pernah mendapatkan bantuan UMKM dari pemerintah dan dalam satu KK hanya 1 penerima.

Hj Sri Mulyani, S.M sangat berterima kasih kepada pemerintah pusat dan Panglima TNI yang telah menyalurkan bantuan kepada pedagang kaki lima dan warung, sehingga dengan uang tersebut dapat menjadi tambahan modal untuk usahanya.

"Terima kasih kepada Pemerintah dan Bapak Presiden Joko Widodo serta Panglima TNI, semoga bantuan tersebut menjadi berkah bagi para pedagang," ungkap Bupati Klaten.

Kegiatan penyerahan bantuan tersebut akan dilaksanakan di beberapa tempat yang telah di tentukan Kodim Klaten untuk memudahkan mobilisasi warga dalam pengambilan bantuan agar tidak terlalu jauh.

Editor : JIS Agung w

Sumber. : Pendim 0723/Klaten